

**SSC**

Síntesis de medios

09 de noviembre de 2024

Primeras Planas

Matan a jefe marino: fue mando de aduana	Reforma
Alertan de recesión en EU por deportación masiva de Trump	El Universal
Iglesia pide atender zonas más violentas	Excélsior
T-MEc vigente hasta 2036, aunque haya cambios: Ken	Milenio
La migración a EU se desplomó 76% en un año: SRE	La Jornada
Inquieta eventual llamado de Trump a proteccionista a conducir comercio	La Razón
Refrendan política migratoria de AMLO	El Heraldo de México
¡Peligro!	La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Catean centro distribuidor de droga y decomisan un caimán

Durante un cateo realizado por personal de la **SSC** y la FGJ, con apoyo de la Sedena, en presunto centro de almacenamiento y distribución de drogas en la colonia Hipódromo condesa, alcaldía Cuauhtémoc, los servidores públicos detuvieron a una pareja, aseguraron aparente droga, armas de fuego y un caimán, informó la dependencia. [Uno Más Uno](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Por poco y mujer da a luz en el metro

Oficiales de la **PBI** comisionados a la seguridad y vigilancia en la Línea 2 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, coordinaron los servicios de emergencia para atender a una mujer embarazada que tenía contracciones en la estación del Metro Pino Suárez. La paciente fue llevada a un hospital por paramédicos del **ERUM**. [Basta](#)

Aprehenden a tres por extorsión

Policías de la **SSC** detuvieron a tres personas señaladas de incurrir en el delito de extorsión contra comerciantes en calles de la alcaldía Iztapalapa, aseguraron dinero en efectivo y cuatro teléfonos celulares. Los detenidos se identificaron con credenciales de una institución de procuración de justicia, pero fueron reconocidos plenamente por los denunciantes. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Operativo vial en la Roma deja sanciones a 20 automovilistas

Por violaciones al Reglamento de Tránsito, 20 conductores que tenían como costumbre estacionar sus vehículos en doble fila en la zona de bares de la avenida Álvaro Obregón, colonia Roma Norte, fueron sancionados durante el operativo de recuperación de vialidades que realizó la **SSC**. Además, dos vehículos fueron enviados al corralón y se tramitaron 14 garantías por medio de la retención de documentación o el retiro de placas. Asimismo, para salvaguardar la integridad física de los motociclistas, fomentar la conducción segura evitar accidentes, los efectivos realizaron el operativo Salvando Vidas en Iztapalapa. [La Jornada](#)

Desalojan por murciélago

Los hechos ocurrieron ayer por la mañana en un colegio de Avenida Alto Lerma, en la colonia Corpus Christi, alcaldía Álvaro Obregón, informó la **SSC**. Los elementos aseguraron al murciélago, lo metieron en una caja y lo pusieron en libertad en una zona boscosa. [Reforma](#)



SSC

Síntesis de medios

09 de noviembre de 2024

Se arma balacera en Coyoacán

En la calle Ezequiel Ordoñez, colonia Copilco El Alto, de la alcaldía Coyoacán se registró una balacera. Vecinos reportaron detonaciones de arma de fuego y al lugar se presentaron elementos de la **SSC**, quienes encontraron a un hombre tendido en el asfalto con impactos de bala. Se implementó un dispositivo de búsqueda y, luego de unos minutos, detuvieron al presunto responsable en calles de la colonia Pedregal de Santo Domingo, donde le realizaron una revisión de seguridad y le hallaron un arma de fuego corta y 24 cartuchos útiles. Paramédicos del ERUM trasladaron al lesionado a un hospital para su atención. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Hallaron toma ilegal de diésel en la GAM

Una toma clandestina de diésel fue localizada en la calle Ángel Albino Corzo casi esquina con avenida Gran Canal, colonia Gertrudis Sánchez, alcaldía Gustavo A. Madero. La titular de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC), Myriam Urzúa, afirmó mediante su cuenta de la red social X que "no existe ningún riesgo para la población que habita y circula por la zona". Un equipo especializado de Petróleos Mexicanos (Pemex) y elementos de la Agencia de Investigación Criminal de la Fiscalía General de la República (FGR), apoyados por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se trasladó a la demarcación. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#)

Crean redes vecinales en la CDMX contra el robo; seguridad y prevención

Para denunciar y combatir delitos como robo a casa habitación y de autopartes, hasta cristalazos, organizaciones civiles y vecinales han tejido redes de alerta a través de aplicaciones como WhatsApp, conectadas a los órganos de seguridad y procuración de justicia de la Ciudad de México. Humberto Morgan Colón, vicepresidente del Observatorio de Seguridad Ciudadana Pro México AC, creador de la denominada Red de Inteligencia Ciudadana, detalló que en dichos grupos participan los mandos superiores y mandos medios de la **SSC**, así como diversos funcionarios de las alcaldías. [Excélsior](#)

Personal de Escudo Coyoacán y SSC redoblan recorridos de seguridad

La **policía auxiliar** asignada a Coyoacán redobló los recorridos de seguridad en la zona centro de la demarcación, en especial en la colonia Del Carmen, en donde se registró un hecho delictivo en el que a dos personas fueron asaltadas. La alcaldía Coyoacán se puso en contacto con la **SSC** para dar seguimiento y revisar el sistema de videovigilancia con el C5, a fin de obtener mayores datos de las personas que perpetraron este hecho y que al parecer portaban armas de fuego. [La Prensa](#)

Conductora le tumba vida a biker

Un motociclista perdió la vida luego de que la conductora de una camionera lo arrollara cuando circulaba por el cruce de las calles de Doctor Vértiz y Doctor Márquez en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. La conductora no respetó el alto del semáforo y atropelló al hombre que viajaba en motocicleta. Policías de la **SSC** detuvieron a la conductora, quien presuntamente era una trabajadora de la FGJ de la CDMX. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Aumentaron 185 % las lesiones por accidentes en motocicletas

En los últimos seis años aumentaron 185 % las lesiones derivadas de accidentes en motocicletas de acuerdo con datos de la Asociación Nacional de Seguridad Vial. Cifras de la **SSC** emitidas el año pasado indican que hubo 31 mil 709 incidentes viales, y de estos, 14 mil 901 fueron de motociclistas, es decir, el 47 por ciento, además de que 202 personas fallecieron a causa del accidente. [La Prensa](#)

**SSC**

Síntesis de medios

09 de noviembre de 2024

Policiaco

Conductor ebrio se salva de milagro

El conductor de una camioneta de carga de alta gama se salvó milagrosamente de morir, al estrellarse contra un poste metálico sobre la avenida Marina Nacional, al cruce con la calle Golfo de México, dentro de la colonia Tacuba, en la alcaldía Miguel Hidalgo. El individuo manejaba en presunto estado de ebriedad. [Basta](#)

Muere trabajador al caer de octavo piso

En accidente muere joven al caer de 8 pisos de un edificio en construcción sobre Eje 1, Ricardo Flores Magón, dentro de la alcaldía Cuauhtémoc. Oficiales de la **SSC** resguardaron el cuerpo. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Matan a comerciante de mercado en la Guerrero; sufría extorsión

La ejecución de un locatario del mercado 2 de abril destapó una serie de amenazas y presiones por medio de la extorsión que enfrentan comerciantes de ese centro de abasto ubicado en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. Policías de la **SSC** estuvieron ayer en el mercado, que durante todo el día se mantuvo vigilado, incluso indicaron los locatarios que los uniformados recorrieron los pasillos. [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Celebra la PDI su 105 aniversario

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, asistió al 105 aniversario de la PDI, en donde reconoció el trabajo de los agentes. "Durante estos últimos seis años, la Policía de Investigación se ha transformado y se ha consolidado como la mejor policía investigadora del país. Así que, mi gran felicitación a todo este cuerpo y esta institución que ustedes representan, porque no sólo dan un servicio a la ciudad sino son un ejemplo a nivel nacional", afirmó Brugada Molina. [La Prensa](#) / [El Heraldo de México](#)

Peligran los ciclistas en la capital

Los atropellamientos a ciclistas en la Ciudad de México son una constante, pues en los últimos tres años se registraron 783 casos por los que la Fiscalía General de Justicia tuvo que procesar a los conductores. De acuerdo con los informes de la FGJCM, en un 40 por ciento de los siniestros los conductores mataron al ciclista, y se les abrieron carpetas de investigación por homicidio culposo, es decir, sin intención. Coyoacán fue la alcaldía más peligrosa para los usuarios de bicicletas, seguida de Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero. [Basta](#)

Vinculan a proceso a atacantes de Sánchez Barrios

Ángel Said, El Gary, e Iván Aldair "N", presuntos agresores de la lideresa de comerciantes del Centro Histórico, Diana Sánchez Barrios, fueron vinculados a proceso por un juez de control de la Sala Número 1 del Poder Judicial con sede en Chiconautla, Ecatepec, Estado de México, pero no por el atentado contra la también diputada suplente, sino por el delito de narcomenudeo. Lo anterior permitirá a la **FGJ** capitalina reunir las pruebas suficientes en su contra por el intento de asesinato de Diana Sánchez Barrios y por el asesinato de uno de sus colaboradores, ocurrido en las calles Motolinía y 5 de Mayo, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, el pasado 17 de octubre. [Basta](#)



SSC

Imagen Destacada

unomásuno

Catean
*centro distribuidor de droga
y decomisan un caimán*

